



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa



En San José Insurgentes perdieron la vida tras velocidad y descuido al conducir /LUIS A. BARRERA

## FATALIDAD EN LA ÁLVARO OBREGÓN

# ¡Mueren volcados!

KARLA RIVAS

**Posible descuido del conductor provocó choque contra banqueta y un poste; un joven la libra**

**E**l posible exceso de velocidad habrían sido la causa de que dos jóvenes murieran y uno más resultará gravemente herido, tras volcar su vehículo en calles de la colonia San José Insurgentes, en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Los hechos se registraron minutos después de la medianoche, y es que tres jóvenes a bordo de un Honda Civic color blanco, transitaban sobre la Avenida Barranca del Muerto casi esquina con Feliz Parra, cuando un pequeño descuido causó que el conductor perdiera el control del volante, por lo que chocó contra la banqueta y poste, provocando que volcara y diera varios giros.

Vecinos de la zona que escucharon el fuerte choque salieron de sus casas para observar que ocurría y se percataron de un vehículo blanco completamente desecho con los sujetos atrapados entre los hierros los cuales entre gritos de dolor pedían auxilio. Al lugar se mobilizaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos adscritos a la emergencia, para brindar los primeros auxilios, lamentablemente uno un hombre de aproximadamente 30 años ya había perdido la vida, pues quedó prensado entre los fierros retorcidos de la unidad.

Bomberos y personal de rescate realizaron las maniobras necesarias para liberar a los otros dos sujetos que se encontraban atrapados y aplastados, tras liberar a ambos fueron trasladados en ambulancias de manera inmediata.

Desafortunadamente a pesar de los esfuerzos por parte de los socorristas, uno de los sujetos murió en el camino al nosocomio debido a la gravedad de sus lesiones.

**FALLECE UN CHAVO AL VOLCAR COCHE**

# Con las patitas pa'riba

**RESULTAN HERIDOS DOS  
JÓVENES, QUIENES SON  
LLEVADOS A UN HOSPITAL**

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre falleció tras un accidente automovilístico en la Colonia San José Insurgentes, Alcaldía Benito Juárez.

El joven, de entre 20 y 25 años, quedó prensado al interior de un Honda City blanco, en el que presuntamente viajaba como acompañante.

Según reportes de las autoridades, el conductor y otro individuo que iba a bordo resultaron heridos de gravedad, por lo que fueron hospitalizados.

El percance ocurrió alrededor de las 23:30 horas del lunes, cuando los jóvenes circulaban por Avenida Barranca del Muerto, con dirección hacia Avenida de

los Insurgentes Sur.

Metros adelante del cruce con Sagredo, el hombre que iba al volante perdió el control y chocó contra el borde de la banqueta.

El impacto ocasionó que el auto rebotara y avanzara unos 10 metros a tumbos, hasta que finalmente terminó volcado.

Vecinos escucharon los estruendos y llamaron a los servicios de emergencia.

Agentes preventivos del Sector Nápoles encontraron el auto volcado y a los tres jóvenes atrapados.

Paramédicos rescataron con vida a dos de ellos y los trasladaron a un hospital. Sin embargo, el otro acompañante no resistió el encontronazo y murió.

## Muere automovilista al volcar su vehículo

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un hombre murió prensado dentro de su automóvil y su acompañante resultó con lesiones graves, tras volcar el auto que tripulaban en calles de la colonia Guadalupe Inn, en la alcaldía Álvaro Obregón.

El mortal percance ocurrió la madrugada de ayer en la esquina



FOTO: ESPECIAL

El auto quedó destrozado

de Barranca del Muerto y la calle Félix Parra, donde debido al exceso de velocidad el conductor del auto compacto perdió el control del volante y tras chocar contra

la banqueta dio varias volteretas.

Debido al fuerte impacto, el conductor del automotor, de aproximadamente 35 años de edad, perdió la vida en forma instantánea al quedar prensado entre los fierros retorcidos de la unidad.

Su acompañante corrió mejor suerte y aunque sufrió severos golpes, fue auxiliado por paramédicos que acudieron a atender la emergencia y lo trasladaron a un hospital cercano.

El lugar fue acordonado mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina realizaban las primeras investigaciones del caso para deslindar responsabilidades.

### EXCESO



Todo indica que el hoy occiso manejaba a exceso de velocidad y eso provocó el accidente.

Fecha:

25/08/2021

Sección:

Seguridad

Página:

5

**metro**

**¡AY,  
MANITA!**



**CIUDAD DE MÉXICO.**

Los servicios de emergencias fueron alertados sobre restos humanos en la Calzada de las Águilas, Alcaldía Álvaro Obregón. Al no tener una dirección exacta, los policías patrullaron sobre la vialidad hasta la esquina de la calle Reims, en la Colonia Villa Verdun, donde hallaron una mano ensangrentada, pero era de utilería. **ANDREA AHEDO**